Miguel Díaz-Canel appelle à la globalisation de la solidarité pour surmonter la crise sanitaire mondiale



La Havane, 4 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel est intervenu ce lundi au Sommet extraordinaire du Mouvement des Pays Non-alignés «Unis contre le Covid-19 » que l'Azerbaïdjan a convoqué à distance pour l'analyse de la pandémie.

A ce sujet, Granma, notre principal quotidien, a cité l'appel lancé par le président cubain au Sommet effectué à Bakou, en octobre dernier :

«Seule l'unité pourra nous sauver! Nous sommes plus! Faisons davantage!»

Aujourd'hui, face à la menace globale d'une pandémie mortelle, signale Granma, ce n'est que l'unité et la coopération qui pourront nous aider à la surmonter.

Dans son intervention par visioconférence, le président cubain a exprimé la disposition de son gouvernement de partager ses expériences dans la lutte contre le nouveau coronavirus avec les pays membres du MNOAL.

Miguel Díaz-Canel a souligné que le développement scientifique atteint par Cuba lui a permis le traitement réussi de diverses maladies transmissibles aussi bien à l'intérieur du pays que dans le monde.

Il a ajouté que l'évolution du Covid-19 à Cuba ces deux derniers mois démontre les résultats des politiques d'investissement social à l'heure de relever les défis les plus inattendus.

Dans une autre partie de son discours, le président Miguel Díaz-Canel a appelé à la globalisation de la solidarité pour surmonter la crise sanitaire actuelle.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221664-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-globalisation-de-la-solidarite-pour-surmonter-la-crise-sanitaire-mondiale



Radio Habana Cuba